



JUANITA TSCHUMI

Was ist dein Bezug zu Lupsingen?

Seit 14 Jahren wohne ich im schönen Lupsingen und fühle mich hier daheim.

Wie bist du Künstlerin geworden?

Mein künstlerisches Talent wurde mir vermutlich in die Wiege gelegt und durch diverse Kurse, Workshops und der Schule für Gestaltung habe ich mich weiter entwickelt.

Mit welcher Technik arbeitest du?

Meine Stärke ist vor allem Urban Sketching. Ich arbeite auch mit Acryl, Bleistift und Öl, wage mich aber auch an spezielle Sachen wie Blattgold, Swarovski usw.

Was möchtest du mit deiner Kunst beim Betrachter bewirken?

Der Betrachter soll einen persönlichen Bezug zum Bild bekommen und wenn ich bei ihm damit Emotionen auslösen kann, gibt das auch mir ein gutes Gefühl.